

Startseite > Rinteln > Wie die E-Waste-Aktion der IGS Rinteln die ganze Stadt elektrisierte

Beeindruckende Elektroschrott-Sammlung

## E-Waste-Race: Wie die Aktion der IGS Rinteln die ganze Stadt elektrisierte



Von der Schule zur Nachhaltigkeitsinitiative: Die IGS überrascht mit einer kreativen E-Waste-Aktion. Wie ein Besuch des Repair Cafes Rinteln und eine überwältigend große öffentliche Sammlung die Schüler begeisterte.

28.11.2025, 15:30 Uhr



...

**Rinteln.** Die diesjährige Teilnahme der IGS am E-Waste-Race ist ein voller Erfolg. Gleich zwei besondere Aktionen sorgten in dieser Woche sowohl bei den Schülerinnen und Schülern als auch bei Unterstützenden aus der gesamten Stadt für Begeisterung.

### Repair Cafe bringt Fachwissen mit in die Schule

Am Dienstag, dem 25. November, besuchten fünf Ehrenamtliche des Repair Cafes Rinteln die Schule. Mit im Gepäck hatten sie Fachwissen und Erfahrungen aus ihrem Engagement – und vor allem jede Menge Motivation. Gemeinsam mit den am Projekt beteiligten Schülerinnen und Schülern sichteten sie mitgebrachte Elektrokleingeräte und andere Elektroschrottteile, erklärten typische Reparaturwege und berichteten aus dem Alltag im Repair Cafe. Dabei gelang es sogar, einige defekte Geräte wieder zum Laufen zu bringen. Die Freude darüber war groß und schnell entstand die Idee, die Zusammenarbeit langfristig fortzuführen.

### Große Beteiligung bei der E-Waste-Sammelaktion

Am Mittwoch folgte dann die große öffentliche Sammelaktion auf dem Schulhof der IGS. Diese übertraf alle Erwartungen. Zahlreiche Rintelner Bürgerinnen und Bürger kamen vorbei, zu Fuß, mit dem Lastenrad, mit vollgepackten Kofferräumen oder sogar mit Anhängern voller ausrangierter Elektrogeräte. Die Schülerinnen und Schüler nahmen die Teile entgegen, sortierten sie sorgfältig und dokumentierten die Funde. Die Menge an Schrott war so groß, dass das Team auch heute noch damit beschäftigt ist, alles gemäß den Vorgaben des E-waste-race einzutragen, um dafür Punkte zu erhalten.

### © MEHR AUS RINTELN

Von einem Rintelner gegründet

**Keine Symposien mit namhaften Wissenschaftlern mehr? Tüxen-Gesellschaft löst sich auf**

Viele Projekte an der Grundschule  
**Bewegung, Sicherheit und Teamgeist im Mittelpunkt des Schullebens in Krankenhagen**

Vorverkauf hat begonnen

**Mit „Mamma Mia“-Star: Preisgekrönter Musical-Thriller kommt nach Rinteln**

Ruhiger Start in die kalte Jahreszeit  
**Wird der Winter 2025 milder als erwartet? Was die Prognosen für den Advent verraten**

Gutscheine zum Schnäppchenpreis  
**10+1 zu Weihnachten: Rabattaktion der „Schaumburg 5er“ kehrt zurück**

Besonders erfreut zeigt sich die Schule über die große Resonanz in der Öffentlichkeit. Die Projektgruppe ist dankbar für die tatkräftige Unterstützung und das Engagement aller Beteiligten. Wer mehr über das Projekt und seine Ziele erfahren möchte, findet zusätzliche Informationen unter [www.e-waste-race.de](http://www.e-waste-race.de).

SZ/LZ

Quelle: Schaumburger Zeitung, (28.11.2025): [https://www.szlz.de/lokales/schaumburg/rinteln/wie-die-e-waste-aktion-der-igs-rinteln-die-ganze-stadt-elektrisierte-RT6DYJjEAZE6NM7WPRGOKVV4M4.html?outputType=valid\\_amp](https://www.szlz.de/lokales/schaumburg/rinteln/wie-die-e-waste-aktion-der-igs-rinteln-die-ganze-stadt-elektrisierte-RT6DYJjEAZE6NM7WPRGOKVV4M4.html?outputType=valid_amp)